



AYUNTAMIENTO DE
ARROYOMOLINOS

COMUNICADO DE PRENSA

Arroyomolinos, 8 de noviembre de 2018:

Ante las informaciones publicadas en diversos medios de comunicación, el Ayuntamiento de Arroyomolinos quiere hacer públicos los siguientes puntos:

- El Consistorio ha abierto una investigación interna por orden del alcalde para recabar toda la información sobre la contratación de un trabajador, en el verano de 2017, que presta sus servicios en el Ayuntamiento.
- El equipo municipal analizará el resultado de dicha investigación, que concluirá a la mayor brevedad posible, y trasladará a la Justicia el resultado de esta en el caso de que exista cualquier indicio de irregularidad.
- El actual Gobierno local reafirma su total compromiso en la lucha por una Administración Pública eficiente y transparente, que base su acción en los principios de imparcialidad ética, mérito y capacidad en los procesos de selección de personal.